
昨日、フィギアスケートの元世界女王、浅田真央

選手が現役引退の記者会見をしました。来場者は4

50名で過去最高だそうです。浅田選手には日本中

から感謝の声が相次ぎました。思えば幼少期から

フィギアの天才少女と言われ、2005年には、シニア

国際大会に初出場し、グランプリファイナルで当時

の世界女王を破り初優勝、わずか15歳の快挙であ

りました。2006年のトリノオリンピックには、グランプ

リファイナルの実績から出場は、実力的には申し分

ありませんでしたが、年齢制限に後86日足らずトリ

ノオリンピックには、出場できませんでした。トリノオリ

ンピックでは、フィギアスケート女子シングルで、荒

川静香選手が金メダルを獲得しました。荒川選手

は、この前年、足の怪我などで、調子を崩していまし

た。もし、浅田選手が出場していたら、荒川選手のト

リノオリンピック出場もなかったかもしれません。不

思議な運命を感じます。

浅田真央は、2008年、2010年、2014年と世界選

手権でタイトルを獲得しましたが、2010年のバンクー

バーオリンピックでは、韓国の金妍児に敗れ、銀メ

ダルとなりました。しかし、その後、同年の2010年の

世界選手権で金妍児を抑え優勝しています。この

頃が一番頑張れたと浅田本人は、話しています。

ロータリーの話をしますと、今月は、「母子の健康

月間」であります。ロータリーの友によると母子の健

康というテーマは、現代社会では発展途上国だけ

の問題ではないとしています。日本の社会でも真剣

に考える時代が来ています。子供の数が減り、人口

が減り、産業が衰退していくことが危惧されている

からです。大和市は、母子出生率１．４１倍で県内１９市

中１位となったようです。平成２８年度第３回大和市

子ども子育て会議では、平成２７年度は待機児童ゼ

ロとなりましたが、出生数そのものは、平成２６年を

ピークに減ってきているようです。たしかに、大和市

の出生率が県内１９市中１位になったといっても１．４１

倍です。人口は2倍以上ないと減ってしまいます。

ロータリーの友に、現代日本は本当に女性が働

きやすい社会なのか、子どもを産みやすい社会な

のか「ジェンダーギャップ指数」で見ると、日本の順

位は低いとしています。この指数は男女格差を測る

物差しの一つで、日本は2016年では、144か国中、

111位でした。女性の埋もれた能力をどう発揮して

もらうのか、もし女性の活躍が男性と同じ程度になっ

たら日本のGDPは、約13％上がるだろうと、ゴール

ドマンサックスは試算しています。そもそも女性の働

き盛りは、妊娠・出産に一番ふさわしい時期でもあ

ります。これが両方とも可能になるように整備され

実現できている国というのが、ジェンダーギャップ

が少ないといわれているヨーロッパ諸国なのですが、
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【 本日のプログラム 】 4月20日 卓話 「八千代・都民・新銀行東京、三行合併について」 石田 卓也 様
【 次回予告 】 4月27日 卓話 「スポーツ吹き矢の魅力」 大野英好氏会員

【 第1851例会 】 平成29年4月13日（木） 【 司会SAA 】 辻 彰彦 君
【 斉唱 】 「奉仕の理想」 【 ソングリーダー 】 新村 千成 君 【 ゲスト 】 江上 真弘 様
【 ビジター 】 竹原 繁男 様、漆原 明 様、河西 正彦 様

会員数 出席者 出席率 前々回修正 出席免除 欠席者 6名(敬称略)

42名 30名 83.33 69.70% 12名 橋本（吉）、引田、板垣、野口、富澤、梅田

会長の時間 入江 公敏 会長
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日本や韓国は働くことと妊娠・出産の関係がうま

くいっていないようです。

浅田選手の母も2011年12月に48歳で他界して

います。いろいろ囁かれてはいますが、浅田選手が2

1歳の時です。その後の低迷を思うと母の力の大

きさを感じるようにも思います。母子の健康でも女

性の健康は、女性だけのものではありません。女性

が健康で生き生きとした状態だと、家庭や社会全

体が健康になります。女性の健康サポートが地域

や社会の活性化につながるとしています。そして、ロー

タリーの友では、最後に、ぜひ、女性の健康を支援

してください。女性と一緒に健康になり、幸せになっ

てくださいとしています。

米山功労者（マルチプル） 髙橋 清 君

①2016年手続要覧の誤表記についての訂正があ

りますのでご確認ください。

②定例理事役員会を例会終了後に開催致します。

【お祝いの方々】

親睦活動委員会 新村 千成 委員

結婚記念日 古郡 清 君 4月18日

入会記念日 番 桂柳 君 4月18日

「自動運転技術について」

日産自動車株式会社

技術企画部 江上 真弘 様

詳細は下記よりダウンロードください。

https://1drv.ms/u/s!AoasHCt7SKasg

S-aeyyxHhj1EsK9
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委 員 会 報 告

卓 話

竹原 繁男 様（横浜北RC）
桜の花が綺麗ですね。久しぶりにおじゃまします。今

日は新入会員のメイクのお手伝いに来ました。
漆原 明 様（横浜北RC）

本日は宜しくお願いします。
河西 正彦 様（大和田園RC）

お世話になります。本日は宜しくお願い申し上げま
す。
入江 公敏 会長、阿萬 正巳 幹事

桜の花も散り際が綺麗ですね。花粉症の方は大変
ですね。本日の卓話、日産自動車株式会社技術企画
部 江上真弘様です。どうぞ宜しくお願いします。楽し
みにしておりました。
後藤 定毅 君

横浜北の竹原さん、ようこそ、しばらくぶりです。何
年か前の若いままの姿と変わりなくお元気そうで何よ
りです。そして漆原さんも同行されての里帰り嬉しいで
す。漆原さんも今度はどうぞ一人でもお出でください。
藤塚 勝明 君

竹原さん、遠路はるばるご苦労様です。古巣の雰囲
気は如何でしょうか。ごゆっくりお過ごしください。
橋本 日吉 君
横浜北RC竹原さん、そしてニューフェイスの漆原さん、

ようこそお出で頂きました。今後もメイクの節はお気軽

にいらっしゃってください。
北砂 明彦 君
竹原先輩、御無沙汰しております。お元気なお姿を

確認でき安心しました。新入会員の方、これからも宜し
くお願いいたします。
番 桂柳 君
入会させて戴き32年在籍年数のみ多く、ロータリーに

対しては何もしていません。尚、紹介は上田利久さんで
す。
古郡 清 君
結婚記念のお祝いありがとうございます。あの日も

桜の花が満開でした。
川名 惠美子 君
今日も元気に楽しく過ごしましょう。

中村 友彦 君
先週お知らせさせて頂きました、FMやまとの名刺広

告が皆様のお力添えにより、予定を超えた件数になり
ました。誠にありがとうございます。
辻 彰彦 君
入会記念のお祝いをありがとうございます。

鈴木 洋子 君
御無沙汰しておりました。桜もまだまだ見られ、若葉

の中の花もまた趣があると感じる今日この頃です。竹
原様ようこそお出で下さいました。

スマイルボックス 鈴木 洋子 副委員長 本日 \16,000 累計 \621，103

幹事報告 阿萬 正巳 幹事


